

Délégation à la formation
Service académique

EPFL AA DAF SAC
BP 1240 (Bâtiment BP)
Station 16
1015 Lausanne

téléphone: +41 (0)21 693 43 45
fax: +41 (0)21 693 30 88
@mail: services.etudiants@epfl.ch
site web: http://sac.epfl.ch/



Relevé des résultats (11.02.2013) pour / Statement of results (11.02.2013) for

Vallat Guilhem Jacques Benoît

Plan Hors cadre

Matricule fédéral : 12-808-739
Federal number

Matières	Forme Forms	Session	Note ou (moyenne) Grade or (average)	Crédits ou (Coeff) Credits or (Coeff)	Crédits obtenus Obtained credits
Plan Hors cadre					
Applied machine learning	E	02.2013	4	3	3
Bases de la robotique <i>Basics of robotics</i>	O	02.2013	5.5	3	3
Computer networks	PS	02.2013	4.5	5	5
Enjeux éthiques contemporains I <i>Contemporary ethical issues I</i>	PS	02.2013	5.5	3	3
Methods for rapid production and development	O	02.2013	6	3	3
Mobile robots	O	02.2013	5	3	3
Sécurité des réseaux <i>Network security</i>	E	02.2013	5	4	4

Remarques:

- Il se peut que des crédits et des moyennes ne soient pas calculés en fonction de la date d'impression du relevé de notes.
- Les notes et décisions sont masquées durant la période des examens. Les notes redeviennent visibles à la fin de la session d'examens et sont définitivement confirmées durant la Conférence des Examens, suite à laquelle les décisions apparaîtront.
- Seul le bulletin original imprimé sur du papier blanc avec un filigrane central et signé par le Vice-Président pour les Affaires Académiques fournit les résultats définitifs.
- Formes d'examens : E=écrit, O=oral, PS=pendant le semestre, EO=écrit & oral, MULTI=multiple, M=mémoire, EX=exposé, TP=rapport de TP, ECH=hors plans
- Les travaux sont notés de 1 à 6 (meilleure note), 4 étant la limite de réussite. Si l'étudiant-e n'effectue pas l'épreuve à laquelle il-elle est inscrit-e, elle est notée NA (non acquis)

Remarks:

- It is possible that some credits and averages have not been calculated at the time this statement was printed.
- Marks of an exam session remain hidden until the end of the session and official decisions will only appear once the Conference for ratification of examination results has taken place and confirmed all results.
- Only the original mark sheet printed on white paper with central pale pink impression and signed by the Vice-President for Academic Affairs, is considered as the final result.
- Examination forms : E=written, O=oral, PS=during the semester, EO=written & oral, MULTI=multiple, M=term paper, EX=oral presentation, TP=project report, ECH=out of study plan
- Assignments are graded from 1 to 6 (top grade), 4 being the pass level. If the student fails to do the test for which (s)he is enrolled, it is graded NA (not obtained)

Voir les remarques présentes à la fin du relevé / Please read the remarks at the end of this statements of results

Suisse, Lausanne, le 11 février 2013 / Switzerland, Lausanne, 11th february 2013